

Altdorf, 17. Juli 2018 / An3

**Medienmitteilung Nr. 101 / 2018**

Gemeinde: Wassen

**Kollision Motorrad / PW – niemand verletzt**

Am Montagnachmittag, 16. Juli 2018, um 15.45 Uhr, fuhr ein Motorradfahrer mit Zürcher Kontrollschild auf der Sustenstrasse Richtung Wassen. In einer Rechtskurve im Deportertunnel kam er auf die Gegenfahrbahn und kollidierte mit einem korrekt entgegenkommenden Personenwagen mit Walliser Kontrollschildern. Verletzt wurde niemand. Der Personenwagen geriet nach der Kollision in Brand und musste durch die Feuerwehr gelöscht werden. Der Sachschaden beträgt rund 40'000 Franken.

Im Einsatz standen der Unterhaltsdienst der Baudirektion, die Feuerwehr Wassen, ein privater Abschleppdienst und die Kantonspolizei Uri.